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Zitat von Kong Racer

Kaum ein Händler hat einen Phaeton im Laden und man sieht kaum einen auf der
Straße.

Niels

Hallo Niels
bei unserem  stehen z.zt.3 Stück,für ein relativ kleines VW-Haus find ich das okay (ein
neuer,2Gebrauchte).
@JH-W 12
im Grunde hast Du recht mit dem After Sale Service,man merkt es wenn man fremde VW
Häuser aufsucht.Dennoch muss ich sagen werden wir von unserem  immer bestens und
vorzüglich behandelt (im falle von defekten oder fälligem Service werden die Autos auch geholt
und auf Wunsch hat er auch einen Ersatzwagen KOSTENLOS),insofern kann ich mich nicht

beschweren.Ist halt wie so oft im Leben,man kann nicht alle über einen Kamm scheren.
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